

Medienmitteilung

Generalversammlung der BERNEXPO AG

Bern, 11. Mai 2021 – Die Generalversammlung der BERNEXPO AG fand auf Grund der Pandemie in diesem Jahr erneut ohne die Anwesenheit der Aktionärinnen und Aktionäre statt. Die langjährige Verwaltungsratspräsidentin, Franziska von Weissenfluh wurde in kleinem Rahmen gebührend geehrt und verabschiedet. Als neuer Präsident des Verwaltungsrates soll an der konstituierenden Sitzung vom 21. Mai 2021 Peter Stähli, bekannt als Mitgründer und langjähriger CEO des Swiss Economic Forums, gewählt werden.

Im Rahmen der Generalversammlung, die wiederum ohne die Anwesenheit der Aktionärinnen und Aktionäre durchgeführt werden musste, wurde Franziska von Weissenfluh, die langjährige Präsidentin des Verwaltungsrats, gebührend verabschiedet und für ihre grossen Verdienste gewürdigt. Regierungsrat Christoph Ammann und Stadtpräsident, Alec von Graffenried richteten persönliche Dankesworte an Franziska von Weissenfluh und hoben insbesondere ihren grossen Leistungsausweis für den Messe- und Veranstaltungsstandort über die letzten zwölf Jahre sowie das erfolgreiche Engagement für die Neue Festhalle hervor.

Herausforderndes Geschäftsjahr 2020

Die BERNEXPO GROUPE blickt auf ein schwieriges Geschäftsjahr 2020 zurück: Das Kerngeschäft war von März bis Dezember 2020 praktisch stillgelegt. Die Pandemie wirkte sich somit negativ auf den Jahresabschluss 2020 aller Geschäftsbereiche des Unternehmens aus. Wie bereits mit der Medienmitteilung vom 24. März 2021 berichtet, verzeichnete das Unternehmen beim Umsatz für das abgelaufene Geschäftsjahr ein Einbruch von rund 51% auf CHF 24,4 Mio. (Vorjahr: CHF 49,7 Mio.). Das EBITDA (Ergebnis vor Zinsen, Steuern und Abschreibungen) liegt bei CHF -10,9 Mio. (Vorjahr: CHF 8,8 Mio.) und das konsolidierte Jahresergebnis beträgt CHF -16,1 Mio. (Vorjahr: CHF 2,1 Mio.). Die Generalversammlung genehmigte die Jahresrechnung und ist dem Antrag des Verwaltungsrats, auf eine Ausschüttung einer Dividende zu verzichten, mit grosser Mehrheit gefolgt. Dem Verwaltungsrat und der Geschäftsleitung wurde die Decharge erteilt und auch allen weiteren Anträgen wurde mit grosser Mehrheit zugestimmt. Als neuer Präsident des Verwaltungsrates soll an der konstituierenden Sitzung vom 21. Mai 2021 Peter Stähli, bisheriger Co-Präsident und bekannt als Mitgründer und langjähriger CEO des Swiss Economic Forums, gewählt werden.

Positiver Blick nach vorne

«Wir schauen mit Zuversicht auf die zweite Jahreshälfte 2021 und hoffen neben den beiden Fachmessen [ORNARIS](#) und [SINDEX](#) auch alle vorgesehenen Live-Veranstaltungen erfolgreich durchführen zu können», erklärt Peter Stähli, der zukünftige Präsident des Verwaltungsrats. «Die

entsprechenden Sicherheitskonzepte für grosse Veranstaltungen sind bereits entwickelt und Lockerungsschritte zeichnen sich nun definitiv ab.»

Für Fragen steht zur Verfügung:

Peter Stähli, Co-Präsident des Verwaltungsrates BERNEXPO AG

Kontaktaufnahme: Tel. 079 439 41 14

Über die BERNEXPO GROUPE

Das Live-Marketing-Unternehmen BERNEXPO GROUPE inszeniert jedes Jahr mehr als 30 Eigen- und Gastmessen, über 300 Kongresse und Fachveranstaltungen sowie Event-Engagements jeder Grösse. Durch Live-Kommunikation schafft die BERNEXPO GROUPE erlebnisreiche Momente, kreiert Räume der Begegnung und bietet abwechslungsreiche Plattformen. Das BERNEXPO-Gelände ist eines der grössten Messegelände der Schweiz: Acht Messehallen in zwei Gebäudekomplexen vereinen rund 40'000 m² Veranstaltungsfläche sowie 100'000 m² Freigelände. Die BERNEXPO GROUPE beschäftigt ein Team von rund 125 Mitarbeitenden. Mit einer Bruttowertschöpfung von rund CHF 260 Mio. ist sie ein wichtiger Wirtschaftsmotor für die Stadt und die Region Bern, mit Ausstrahlung in die ganze Schweiz.